
河内長野市立長野小学校 令和 5年度 第２回学校運営協議会 

議事録 

                      令和 5年９月 28日（木）1８:３０～ 

                                        於：長野小学校 会議室 

      欠席者（松本耕輔委員、中村委員） 

１．会長挨拶   

   ●暑い日が続いている。コロナ等、体調は大丈夫でしょうか 

 

２．学校運営に関する協議  

（１）児童の様子について 

●熱中症指数を日々確認し、時には、休み時間の外遊びを禁止にする対応。 

●頭髪指導をしなくてはいけない児童。10 月号で啓発する。 

●不登校の児童数。自己有用感を高める取組みをしている。 

（２）運動会について（資料あり）  

●学校安全に関する対応として、昨年同様、入場証シールを事前配布。 

●今年は入場に制限なし。地域の方など来賓もお招きする。 

●思いやり席の設置、休憩場所として、体育館を一日開放している。 

（３）全国学力・学習状況調査及び大阪府すくすくテストの分析結果より【協議】（資料あり） 

  ●5 年生でつけた力を 6 年生で発揮できるように 

 ●タブレットの導入前後の比較を一度してみては。書く力にも変化が出ているかもしれない。 

 

３．学校運営協議会の活動について 

（１）校門開放について  

      ・９月 20日（水）に実施した子どもの様子について 

●高学年の子どもたちの中には、低学年の時に体験したことを覚えている子もいた。「次いつ

あるの」と言うなど、楽しかったことがうかがえる。竹馬の人気が高かった。乗りたかった

けど並ぶのに時間がかかっていた。 



・今後について 

●当日参加した区長で意見交換をした。1 つの地区で担当を回すのは、人数が集まらない地区
もあり難しい。今回のような区長全員で集まるのか中止にするのか。3 地区合同で月 1 回程
度ならなんとかできるのかも 

●地域が母校の子どもたちを遊ばせたいという思いでスタートした校門開放。いい形で引き
継いでいってほしい。 

●今回は PTA 環境整備作業と同じ日程。PTA もたくさん参加できるよう、何かの行事と重ねら
れると出やすいのかもしれない。PTA としても呼びかけを行う。 

●今年度は、9 月と同じように実施する。趣旨や取組みをご理解いただく方が徐々に増えて頃
に、回数など検討していく。今後の予定は、12/6（水）、1/17（水）、2/21（水） 

●その他、修理の必要な竹馬がたくさんある。区長に呼びかけて直せそうな人に頼んでみる。 

   

（２）コミュニティーガーデンの花植えについて  

    ●次は卒業式前に実施。2/21 の校門開放の前に実施予定。 

 

（3）今後の活動について   

≪学力・体力向上委員会≫≪楽しく安心できる学校生活委員会≫≪夢・キャリアアップ委員会≫ 

    ●⇒時間の都合上、第 2 回では、委員会に分かれて話し合いは行わなかった。 
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主な活動実行委員会名 主な教育課題

夢キャリアアップ委員会

〇自己肯定感、自己有用感が低い
〇失敗をおそれないで挑戦する気持ちが低い
〇地域や社会をよくするために何をすべきか考え
ることが少ない

〇長小っ子学習サポーター（地域人材）を募り、校内外学習活動
における学習支援及び補助などとして活用
【例）学習園の整備、新聞を活用した学習、読み聞かせ　など】

〇校門開放に合わせ、楽しく運動ができる機会の提供
【大縄、竹馬など】

〇縄跳び台など運動推進のための環境づくりの支援
〇クラブ活動支援

〇児童の心が休まる場所をつくる

・掲示板の飾りつけや七夕飾りの計画
・花壇（コミュニティガーデン）や学習園等の環境整備
〇登下校の安全確保
〇保護者への子育て支援の検討
〇参観や運動会等、来校者が多い行事における安全支援

学力・体力向上委員会

【学力向上】
〇日頃の学習が社会に出た時に役に立つという意
識が低い（学習と日常生活との結びつき）
〇自然にふれて学ぶ機会が少ない
〇新聞を読んでいる割合が全国平均より低い
【体力向上】
・投げる力、柔軟性が、全国平均より低い
・運動が好きと感じている児童が全国平均より低い

楽しく安心できる
学校生活委員会

〇安心して登校できない児童がいる
〇安心して教室に入りにくい児童がいる
〇登下校の安全など、学校外において、子どもた
ちを見守る意識
〇保護者の学校活動への参加意識
〇学校行事をより楽しく安全に行うための支援

〇総合的な学習の時間を中心に、体験的な学習に広く取り組めるよう地
域・家庭・学校協力団体組織のつながりを強化し連携を促進
・校区内での校外学習がより充実し円滑に進められるよう、地域と調整
・魅力的な大人の生き方モデルが感じられるよう、様々な仕事に携わる
人材を探す。
・学習教材に関係する人材にゲストティーチャーとして来校してもらえる
よう調整

〇150周年行事、長小ふれあいまつりなどについて協議
〇子どもたちが地域に魅力を感じ、未来に希望が持てるよう、広報誌を
発行するなど情報を発信する



４．１５０周年行事について   

   ●10/26（木）に航空写真をとる。 

  ●記念として桜の植樹を予定。業者など相談。 

 

５．その他  

〇令和５年度 第１回 家庭教育支援スキルアップ研修 実施要項 

 

６．次回協議会      11月 30日 （木） 18時 30分    於：長野小学校 図書室 

                                               （ 署名：松本拓委員、北野委員  ） 

  

７．学校長挨拶  

●今日は何の日…①いじめ対策推進法施行された日。いじめは起こるものであるが、学校も 

起こらないよう未然に対応している。 

          ②プライバシーの日（S39 にプライバシーに関する判決が出た日）。 

今の時代、非常に気を遣う内容であるが、大切な観点 

●運動会について…昨年は 3 年ぶりに全員が一堂に集まり、今年は 4 年ぶりに制限なし。うま

くいかない点もあるかもしれないが、長小らしい運動会にしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


